## IGLESIAS DEL SERRABLO

Huesca, Aragón

Una de las peculiaridades de la histórica zona conocida como Serrablo es el conjunto de iglesias con unas características comunes solo visibles en estas tierras. Se fechan y adscriben –según teorías—entre el X y el XI, al arte mozárabe o al primer románico aragonés.

Texto José Luis Acín Fotos Javier Melero, y Javier Romeo

San Juan de Busa y Lárrede



## Un grupo monumental único

Los elementos que las distinguen son el empleo del nas, la aparición de torres-minarete o —entre los elementos más destacados— los peculiares ábsides recorridos por una sucesión de arcuaciones murales adosadas, las cuales se coronan por un friso de baquetones o cilindros-rollo. En esta ruta se plantea su conocimiento, a la par que se detallarán otros edificios de interés por los distintos puntos que se van a recorrer.



## Cómo llegar





